

**COMMUNIQUÉ IMPORTANT (45) – Aidants naturels****MISE À JOUR :**

En fin d'après-midi vendredi dernier, Bayview a reçu une nouvelle directive ministérielle concernant les aidants naturels non vaccinés. Les directives sont les suivantes:

- Les aidants naturels sont maintenant autorisés à rendre visite à leur proche et aider avec les soins s'ils présentent une preuve de Covid-19 négative moins de 72 heures avant d'entrer à Bayview.
- L'équipe de la prévention et du contrôle des infections de Bayview demande qu'un seul aidant naturel non vacciné soit désigné par famille. Les aidants naturels non vaccinés doivent limiter leurs déplacements à l'intérieur du centre et visiter qu'à la chambre du résident.

Les mesures de prévention et de contrôle des infections suivantes demeurent en place :

- Preuve de vaccination adéquate ou preuve de Covid-19 négatif moins de 72 heures (ID requis).
- Port du masque en tout temps dans le bâtiment.
- Lavage des mains fréquent.
- Distanciation sociale.

Nous n'avons aucune infection depuis longtemps à Bayview et l'apprécions grandement. J'attribue ceci à la vigilance de tous ainsi qu'au haut taux de vaccination des résidents, familles et employés. Le nombre de cas Covid-19 augmente en Europe et au Canada. Je supplie tout le monde à rester vigilant afin que nous puissions profiter d'une autre Noël ``vert `` à Bayview.

*Elke Fiebich Flores*

PCI/IPC

(514) 695-9384, poste 248

[efiebich@chslDbayview.com](mailto:efiebich@chslDbayview.com)

## IMPORTANT COMMUNIQUE (45) – Family Caregivers

### UPDATE:

Late Friday afternoon Bayview received a new ministerial directive concerning non vaccinated family caregivers. The directives are:

- Non-vaccinated family caregivers are now permitted to visit and help with the care of their loved one if they present proof of a negative Covid 19 less than 72hours prior to entering Bayview.
- The Bayview Infection Prevention and Control team asks that only 1 non- vaccinated caregiver per family is designated. Non-vaccinated caregivers need to limit their movement within Bayview and only visit in the room.

The following Infection Prevention and Control measures remain in place:

- Proof of adequate vaccination or proof negative Covid test less than 72 hours (ID required).
- Mask must always be worn in the building
- Frequent hand hygiene
- Social distancing

We have enjoyed a long period without any infections at Bayview. I contribute that to the vigilance of the whole Bayview family and the high number of residents, family and staff who have received their vaccines. Numbers of Covid cases in Europe and in Canada are increasing. I urge everyone to stay vigilant so that we can enjoy another “Green” Christmas at Bayview.

*Elke Fiebich Flores*

PCI/IPC

(514) 695-9384, poste 248

[efiebich@chsldbayview.com](mailto:efiebich@chsldbayview.com)